

Pensée pour aujourd'hui



© myrie_bonnie, Flickr.com / Libre de droits

Entre vœux, vent et vie : choisir la vie !

Je n'aime pas les vœux du début d'année. Pourtant, tout au long de l'année, j'apprécie les repères et les rituels liés aux saisons mais je n'aime pas les vœux. Ce sont des mots qui paraissent si superficiels, des mots ajoutés à nos journées qui en débordent. Peut-être parce que les vœux dits rapidement ne nous engagent guère, même en souhaitant le meilleur pour la personne concernée.

C'est peut-être ça : j'aime les mots qui nous engagent, pour ce monde, pour notre vie au quotidien, pour nos relations uns avec les autres. J'aime quand nous prenons le temps de fixer un moment pour boire un café ensemble ou partager un repas. Je n'aime pas les vœux mais je tiens à un message (sms ou autre) envoyé régulièrement à quelqu'un qui traverse une épreuve. J'aime insister quand une personne ne répond pas à la question : Comment vas-tu ?

Je n'aime pas les vœux, je les considère comme du vent mais tout au long de l'année, j'aime les mille façons simples et belles de dire à une personne : je ne t'oublie pas et tu comptes pour moi. Dans la Bible, Dieu pose une parole qui invite à l'engagement mais qui pourrait peut-être être un vœu : « Choisis la vie, afin que tu vives » (livre du Deutéronome 30 : 19). Je n'aime pas les vœux parce qu'ils ne nous engagent pas. Souhaiter du bien ou vouloir la paix ne peut se faire du bout des lèvres. Il faut le dire puis le choisir et agir, encore et encore. Tous les matins de l'année, il y a mille façons de choisir la vie et d'entrer dans celle que Dieu nous offre par Jésus-Christ.

Alors, oui, je vous souhaite de choisir la vie.

Auteur

Corinne Gossauer-Peroz

Publié le

22.12.2016